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ORE  21,15  INIZIO RIUNIONE 

Si comincia con il presidente che illustra la situazione che si è venuta a creare con la polisportiva dopo 

l’incontro tra i due presidenti, l’assessore alla cultura e l’economa dell’associazione. 

Il risentimento della polisportiva deriva dal fatto che si abbia puntato il dito solo su di loro e Valsecchi dice 

che è stato suo dovere far notare che la biblioteca non aveva ricevuto alcun contributo perché gli era stato 

fatto notare da alcune persone. 

Barbara chiede come sia possibile che qualcuno, che non sia della commissione, potesse  sapere che la 

polisportiva non aveva dato nessun contributo per la festa delle corti. 

Si è poi parlato dell’offerta fatta di creare un nuovo sito per la biblioteca per compensare il mancato 

contributo.  Manzocchi a spiegato che i contatti con Anna  per aggiornare il sito non centrano con la 

questione del contributo e non essendo un obbligo per le associazioni non può essere presa in 

considerazione. 

La maggioranza dei presenti si dice d’accordo e delega Barbara per riferire alla polisportiva di quanto è stato 

deciso. 

Mattia poi rilancia l’idea che si dovrebbe trovare un'altra occasione per raccogliere contributi per le 

associazioni. 

Si è poi parlato della buona riuscita della serata organizzata in collaborazione con il foto club lecco e si è 

deciso di valutare ulteriori iniziative da fare insieme in autunno ,magari un corso di fotografia o altre serate. 

L’assessore ci ragguaglia sulla difficoltà di reperire fondi e nello stesso tempo i gruppi contattati costano 

parecchio , spera di riuscire a far combaciare le due cose. Propone di affidare la piazza del monumento a un 

funambolo che a intervalli regolari farà  la sua esibizione. Chiede inoltre se è possibile coinvolgere il gruppo 

di lettura per tenere aperta la biblioteca durante la festa. 

Come in altre occasioni Manzocchi si chiede se non è il caso di fare la festa delle corti ad anni alterni. 

Si decide poi di anticipare al 1 luglio la riunione della commissione. 

 

 

Ore 22.30  chiusura riunione. 

 

         

   Il presidente       Il segretario 

Valsecchi Gianmaria      Manzocchi Roberto        


